



Protokoll  
Sitzung der FS PSY

**Termin:** 19.05.2020, 18:00 Uhr

**Ort:** Cisco Webex Raum v. Elena Kattein

**Sitzungsleitung:** Elena Kattein

**Protokollantin:** Tabea Borchardt

**Anwesende gewählte Mitglieder:** Elena Kattein, Tabea Borchardt, Antonia Behne, Hannako Muenz, Kristin Eppler, Luise Martin, Hauke Lehna, Simon Zwick, Malte Brink

**Weitere anwesende Studierende:** Leonie Heubaum, Antje Wieczorek; Franziska Mauz, Friederike Laudage, Isabel Enge, Wiebke Niebuhr, Marieke Ritz, Josefine Brinkmann, Jonas Krusch

**Time-Keeperin:** Luise Martin

TOP	Inhalt (+Ziel)	Zeit
1.	Eröffnung und Begrüßung	1
1.1	Feststellung der Tagesordnung	1
1.2	Feststellung der Beschlussfähigkeit <ul style="list-style-type: none"> <li>• Wurde festgestellt</li> <li>• Abstimmungen erfolgen über die Chat-Funktion</li> </ul>	1
2.	Protokoll	
2.1.	Das Protokoll vom 23.01.2020 wird abgestimmt. <ul style="list-style-type: none"> <li>• 7x dafür</li> <li>• 2x Enthaltung</li> </ul>	1
3.	Veranstaltungen	
3.1.	AG Richtungsweiser <ul style="list-style-type: none"> <li>• Die Arbeitsgruppe berichtet über die letzte Veranstaltung</li> <li>• Antonia berichtet.</li> <li>• Thema fand großen Anklang unter den Studierenden</li> <li>• 83 Teilnehmende</li> </ul>	5

3.2.	<p>AG Autobiographischer Alltagsbericht</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Über die weitere Planung wird berichtet.</li> <li>● Kristin berichtet</li> <li>● Nächster Beitrag: Borderline; Expert:in hierzu wird noch gesucht</li> <li>● Soll am 08. oder am 12. Juni auf Webex stattfinden</li> <li>● Frage: Wie kann man sich bei den Online-Vortragenden bedanken? <ul style="list-style-type: none"> <li>○ E-Mail</li> <li>○ Wiebke informiert sich über die Option, einen Gutschein zu verschenken</li> </ul> </li> </ul>	5
3.3.	<p>AG Mailfreundschaft</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Über bisherige und weitere Aktionen wird berichtet.</li> <li>● Luise berichtet</li> <li>● 65 Personen sind dabei</li> <li>● Nächstes Projekt: Speedmeeting über Webex</li> </ul>	5
3.4.	<p>Weitere Veranstaltungen</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Über den Buchclub und weitere Ideen wird diskutiert. <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Antje berichtet: Zum Buchclub sind 8 Personen erschienen</li> </ul> </li> <li>● Kochabend am kommenden Wochenende</li> <li>● Evtl. Corona-Info-Vortrag</li> </ul>	10
4.	Berichte	
4.1.	<p>Bericht des Vorsitzes</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Die Ergebnisse und Entwicklungen der Umfrage der Fachschaft Psychologie werden besprochen</li> <li>● Öffnungszeiten der Fachschaften <ul style="list-style-type: none"> <li>○ geänderte Öffnungszeiten → braucht Freiwillige, die Studierende empfangen</li> <li>○ Treffpunkt im nicht-personalisierten Webex</li> <li>○ Raum zum Ansprechen von Problemen</li> <li>○ Elli schickt nähere Infos</li> <li>○ Am Di &amp; Do von 16:30 - 17:00 Uhr</li> <li>○ Koordinatorin: Antje</li> </ul> </li> <li>● Überarbeitung der Geschäftsordnung <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Änderung vorläufig angenommen</li> </ul> </li> <li>● Gremienwahlen</li> <li>● Begrüßungspaket <ul style="list-style-type: none"> <li>○ aus letztem Jahr: jede Person der FS mit Amt ergänzt die Beschreibung dessen</li> <li>○ Asta-Files</li> </ul> </li> </ul>	15

4.2.	<p>Umfrage der Fachschaften</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Marieke berichtet</li> <li>● Über die Veröffentlichung der Umfrage der Fachschaften im Ärzteblatt wird diskutiert.</li> <li>● Stimmungsbild: <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Dagegen: 8</li> <li>○ Dafür: 5</li> <li>○ Enthaltung: 1</li> </ul> </li> <li>● Fachschaft stimmt aufgrund datenschutzrechtlicher Gründe zunächst dagegen</li> </ul> <p>Über "Danke"-Mails an Dozierende wird diskutiert</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Für gute Modulleitung zur Motivation der Dozierenden <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Stimmungsbild: <ul style="list-style-type: none"> <li>■ Dafür: 10</li> <li>■ Dagegen: 0</li> <li>■ Enthaltung: 3</li> </ul> </li> </ul> </li> <li>● Wie mit schlechten Modulleitungen umgehen? <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Es wird eine Person gesucht, die sich eines konstruktiven Rückmeldungssystems für Dozierende, deren Module als besonders negativ bewertet wurden, annimmt</li> </ul> </li> </ul> <p>Umfrage Fachschaft Psychologie - Klausuren</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Über die Veröffentlichung der Umfrage der Fachschaft Psychologie über die Klausuren wird diskutiert</li> <li>● Stimmungsbild: <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Dafür: 2</li> <li>○ Dagegen: 7</li> <li>○ Enthaltung: 3</li> </ul> </li> </ul>	45
4.3.	<p>Härtefallplatzregelungen</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Auf nächste Sitzung vertagt, damit Chris persönlich berichten kann</li> </ul>	10
4.4.	<p>Praktikumssituation</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Über den Umgang mit dem Ausfall der Praktika der Studierenden wird diskutiert.</li> <li>● Alica berichtet</li> <li>● Die Studierendenschaft fühlt sich mit ihren Sorgen und Problemen, das Studium nicht regulär abschließen zu können, nicht ernst genommen.</li> <li>● Gründung einer AG zur Behandlung des Problems:</li> <li>● Alica (Koordination), Malte, Antje, Luise, Simon Kristin, Hannako, Elena, Tabea</li> <li>● Brainstorming zu Alternativen eines</li> </ul>	10

	<p>Praktikums:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Hausarbeit</li> <li>○ Verkürzte Praktikumsdauer</li> <li>○ andere Sozialpraktika</li> <li>○ wie in der Medizin handhaben</li> <li>○ Eine Stellungnahme gebündelt an Frau Haller</li> </ul>	
4.5.	<p>Bachelor Oberseminar</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Über die aktuelle Situation mit den Bachelor Oberseminaren wird gesprochen.</li> <li>● Elena berichtet</li> <li>● Es seien keine Plätze mehr frei, obwohl viele Bachelorand:innen noch das Oberseminar halten müssen; nicht einhaltbare Fristen werden genannt</li> <li>● Lösungen: Termin auf MA-Oberseminar verschieben? BA-Vorträge verkürzen und in einem Termin mehr Vortragende reinpacken?</li> <li>● Ansprechpartnerin: Hannako</li> </ul>	10
5.	Sonstiges	
5.1.	<p>Viko Interprofessionalität</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Über die E-Mail wird informiert und gesprochen.</li> <li>● Freiwillige Teilnahme am 23., 26., oder 30.06. oder 02.07.</li> </ul>	5
5.2.	<p>Gästebeitrag</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Antje: Zoom Uni Zugang / Beratungsangebot <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Braucht die UzL einen Zoom-Zugang? (Teilweise Zoom zuverlässiger, aber datenschutzrechtlich fragwürdiger)</li> <li>○ Alternative: BigBlueButton (rein browserbasiertes System)</li> <li>○ <a href="https://bbb.fachschaften.org/b">https://bbb.fachschaften.org/b</a> mit Account auf <a href="https://fachschaften.org/">https://fachschaften.org/</a></li> </ul> </li> <li>● Beratungsangebot (Systemische &amp; Personenzentrierte) über FS-Website und</li> </ul>	

	Asta-Moodle-Kurs bewerben	
5.3.	<p>Neue Regelung bei Härtefallanträgen</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Über die neuen Regelungen berichtet Hannako.</li> <li>● Wer bei keiner der beiden Ersatzterminen schreiben kann, reicht Härtefall ein <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Unzumutbare Härte: KH-Aufenthalt, Geburt/Todesfall, Masterplatz kann nicht angetreten werden</li> </ul> </li> <li>● Andere Studiengänge scheinen in der Hinsicht kulanter zu sein</li> <li>● Es ist unbedingt notwendig, Hr. Bunczek und Fr. Haller dieses Bild zu vermitteln: Andere Studiengänge als positives Vorbild</li> <li>● Thema wird in die AG reingenommen</li> <li>● Aufruf: Studierende akquirieren, die von der Situation betroffen sind</li> <li>● Whatsapp-Nachricht zur Akquise formulieren</li> </ul>	
5.4.	<p>E-Mail-Anfragen</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Zeitschrift Gehirn &amp; Geist bieten kostenlose Probehefte an → sollen Mail an <a href="mailto:vorwoche@asta.uni-luebeck.de">vorwoche@asta.uni-luebeck.de</a> schicken</li> <li>● Psyfako findet statt. Am 23. findet die Mitgliederversammlung der PsyFaKo statt.</li> </ul>	
6.	<b>Anträge</b>	
6.1.	<p>Veranstaltungsrichtlinie</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Über die Veranstaltungsrichtlinie wird abgestimmt. (Die Veranstaltungsübernahme wird dabei verpflichtend für alle Gremien)</li> <li>● Florian berichtet:</li> <li>● Satzung soll gremienübergreifenden Konsens bilden</li> <li>● Abstimmung: <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Dafür: 6</li> <li>○ Dagegen: 0</li> <li>○ Enthaltung: 4</li> </ul> </li> </ul>	3

Sitzungsende: 20:52 Uhr

<i>Anschließend: Mentoren-Treffen</i>		
---------------------------------------	--	--